
Oggi	 9	 luglio	 2019	 si	 è	 riunito	 il	 consiglio	 direttivo	 della	 Camera	 Penale	 di	 Novara	 alla	 presenza	 dei	
consiglieri	 Fabio	 Fazio,	 Giulia	 Ruggerone,	 Maddalena	 Napoletano,	 Alessandro	 Brustia	 e	 del	 Presidente	
Roberto	 Rognoni.	 Assente	 giustificata	 Lorena	 Fornarelli.	 Si	 dichiara	 validamente	 costituita	 la	 riunione.	
Alessandro	Brustia,	in	assenza	di	Lorena	Fornarelli,	funge	da	segretario.	

Primo	punto	dell’Ordine	del	Giorno.	Dimissioni	consigliere	Barbara	Grazioli.	Il	Direttivo	delibera	di	accettare	
le	dimissioni	rassegnate	dal	consigliere	Grazioli	ringraziandola	per	il	costante	e	proficuo	impegno	profuso	in	
questi	anni	di	partecipazione	al	Direttivo.	La	consigliera	Napoletano	si	propone	di	sostituire	Barbara	Grazioli	
nel	ruolo	di	referente	per	la	raccolta	e	la	massimazione	della	giurisprudenza	novarese.	Il	Direttivo	delibera	
in	conformità.	

Il	Direttivo,	anche	considerato	che	non	risultano,	dalle	ultime	elezioni,	candidati	esclusi,	e	che	da	Statuto	
non	 risulta	 l’obbligo	 di	mantenere	 necessariamente	 il	 numero	 di	 sette	 consiglieri,	 delibera	 di	 non	 indire	
elezioni	per	sostituire	il	consigliere	dimissionario.	Fino	alle	elezioni	del	giugno	2020	il	Direttivo	delibera	di	
restare	in	numero	di	sei.	

Secondo	punto	dell’Ordine	del	Giorno.	Il	direttivo	delibera	di	 iscrivere	al	Congresso	di	Taormina	del	18-20	
ottobre	n.	3	delegati	 indicando	all’Assemblea,	 che	 sarà	 convocata	nel	mese	di	 settembre,	 i	 nominativi	di	
Roberto	Rognoni,	Alessandro	Brustia	e	Giulia	Ruggerone.	

Terzo	punto	dell’Ordine	del	Giorno.	 Si	 delibera	di	 inviare	 agli	 organi	di	 stampa	 il	 comunicato	 redatto	dal	
Direttivo	in	relazione	all’astensione	dalle	udienze	deliberata	per	la	data	odierna	da	UCPI.	

Quarto	punto	all’Ordine	del	Giorno.	Alessandro	Brustia	relaziona	circa	l’Open	Day	UCPI	di	Rimini,	al	quale	
ha	 partecipato	 assieme	 agli	 iscritti	 Chiara	 Ballardini	 e	 Stefano	 Battistella,	 e	 rappresenta	 alcune	 idee	 per	
poter	migliorare	l’operato	della	Camera	Penale.	

Quinto	 punto	 dell’Ordine	 del	 Giorno.	 Piano	 di	 offerta	 formativo:	 si	 delibera	 di	 inviare	 all’Ordine	 degli	
Avvocati,	non	appena	disponibile,	il	piano	degli	eventi	formativi	autunnali.	

Varie	ed	eventuali.	Sono	state	segnalate	alcune	criticità	in	ordine	all’applicazione	delle	tabelle	predisposte	
dalla	 Procura	 per	 le	 guide	 in	 stato	 di	 ebbrezza.	 Il	 Direttivo	 delibera	 di	 monitorare	 la	 situazione,	 anche	
attraverso	l’invio	di	apposita	e-mail	agli	iscritti,	e	intervenire	qualora	le	criticità	dovessero	ripresentarsi.	

Alle	ore	16,	non	essendoci	più	argomenti	all’Ordine	del	Giorno	si	dichiara	la	riunione	validamente	costituita.	


